

## Das letzte BMW M3 Coupé lief vom Band

**Nach mehr als 40 000 Einheiten ist im Werk Regensburg das letzte BMW M3 Coupé der vierten Modellgeneration vom Band gelaufen. Als Rennsportwagen im deutschen Tourenwagen-Masters dreht der M3 aber in dieser Saison weiterhin bis zum Herbst seine Runden.**

Noch bis zum September wird das ebenfalls von einem V8-Hochdrehzahlmotor angetriebene BMW M3 Cabrio gefertigt. Von diesem Modell wurden bislang knapp 16 000 Stück produziert. Von der Limousine entstanden rund 10 000 Exemplare.  
(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Das letzte BMW M3 Coupé der vierten Modellgeneration.



Das letzte BMW M3 Coupé der vierten Modellgeneration.



Das letzte BMW M3 Coupé der vierten Modellgeneration.